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お力をお貸しください！！お力をお貸しください！！
先輩の皆様、会員拡大に先輩の皆様、会員拡大に
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■2025年度  委員会紹介

■2025年度  メンバーデモグラフィック（49名）

総務広報委員会
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さ
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理
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あ
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第
六
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八
代
理
事
長
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好
　
　
学

　

二
〇
二
五
年
度
の
新
年
を
迎
え
謹
ん
で
年
頭
の
ご
挨
拶
を
申
し
上

げ
ま
す
。

　

各
界
、
各
層
の
皆
様
、
先
輩
諸
氏
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、

ま
す
ま
す
ご
清
祥
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

日
頃
よ
り
公
益
社
団
法
人
北
見
青
年
会
議
所
の
運
動
に
多
大
な
る

ご
支
援
、
ご
理
解
を
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
、
そ
し
て
、
一
月
六
日

に
開
催
い
た
し
ま
し
た
一
月
例
会
新
年
交
礼
会
に
多
く
の
皆
様
の
ご

臨
席
賜
り
ま
し
た
こ
と
に
、
メ
ン
バ
ー
を
代
表
し
て
感
謝
と
御
礼
申

し
上
げ
ま
す
。

　

本
年
は
基
本
方
針
に
「
今
で
き
る
こ
と
を
一
つ
ず
つ
明
日
へ
つ
な

げ
る
未
来
の
た
め
に
」
と
し
、
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
「
次
代
へ
の
翼
〜
羽

ば
た
き
の
継
承
〜
」
と
掲
げ
三
つ
の
方
針
を
軸
に
運
動
を
進
め
て
ま

い
り
ま
す
。

　

一
つ
目
の
方
針
は
「
次
代
に
つ
な
げ
る
人
財
育
成
」
で
す
。
今
年

度
は
例
年
以
上
に
新
入
会
員
が
多
く
入
会
い
た
だ
き
ま
し
た
。
し
か

し
、
入
会
し
た
か
ら
と
言
っ
て
必
ず
成
長
が
約
束
さ
れ
て
い
る
わ
け

で
は
な
く
事
業
に
参
加
し
感
じ
考
え
る
か
ら
こ
そ
自
身
の
成
長
に
つ

な
が
り
ま
す
。
入
会
年
度
よ
り
経
験
と
い
う
意
識
変
革
の
場
を
提
供

し
未
来
を
担
う
人
財
の
育
成
、
ま
た
、
既
存
の
メ
ン
バ
ー
に
関
し
て

は
学
び
の
場
の
提
供
や
研
修
の
機
会
を
多
く
用
い
て
組
織
と
し
て
の

レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
を
図
り
、
二
つ
の
両
輪
で
次
代
に
つ
な
げ
る
人
財
育

成
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

　

二
つ
目
の
方
針
は
「
次
代
に
つ
な
げ
る
地
域
社
会
の
創
造
」
で
す
。

北
見
青
年
会
議
所
は
今
ま
で
地
域
住
民
と
と
も
に
、
地
域
協
働
事
業

を
行
っ
て
き
ま
し
た
。
し
か
し
、
近
年
で
は
事
業
の
中
止
や
、
規
模

の
縮
小
な
ど
で
地
域
住
民
と
の
連
携
や
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
不

足
に
よ
り
想
い
描
く
地
域
協
働
が
で
き
て
い
な
い
の
で
は
な
い
の
で

し
ょ
う
か
。
地
域
に
求
め
ら
れ
る
運
動
を
ま
ず
は
メ
ン
バ
ー
が
当
事

者
意
識
を
持
ち
多
く
の
地
域
住
民
を
巻
き
込
ん
だ
地
域
事
業
を
展
開

し
ま
す
。
ま
た
、
子
ど
も
た
ち
や
青
少
年
の
地
域
へ
の
愛
郷
心
を
醸

成
す
る
た
め
に
、
地
域
の
こ
ど
も
た
ち
や
青
少
年
が
自
分
た
ち
で
考

え
る
力
を
養
い
主
体
性
を
持
ち
、
他
者
を
思
い
や
る
心
を
育
む
機
会

を
提
供
し
ま
す
。

　

三
つ
目
の
方
針
は
「
次
代
に
つ
な
げ
る
組
織
運
営
」
で
す
。
北
見

青
年
会
議
所
は
二
〇
一
三
年
に
公
益
法
人
格
を
取
得
し
、
公
益
社
団

法
人
と
し
て
、
健
全
な
財
政
、
財
務
を
務
め
、
コ
ン
プ
ラ
イ
ア
ン
ス

を
遵
守
し
、
規
律
あ
る
組
織
運
営
を
行
っ
て
き
ま
し
た
。
し
か
し
、

時
代
に
あ
っ
た
活
動
や
運
動
に
適
切
な
の
か
を
今
一
度
、
検
証
し
持

続
可
能
な
組
織
へ
と
導
き
ま
す
。
ま
た
、
組
織
文
化
の
見
直
し
と
改

革
に
お
い
て
次
代
を
担
う
組
織
と
し
て
、
全
て
の
メ
ン
バ
ー
が
活
躍

で
き
る
環
境
を
整
え
ま
す
。
そ
の
た
め
に
は
、
組
織
内
の
コ
ミ
ュ
ニ

ケ
ー
シ
ョ
ン
を
活
発
化
し
、
メ
ン
バ
ー
の
意
見
を
積
極
的
に
取
り
入

る
こ
と
で
組
織
運
営
に
反
映
さ
せ
全
員
が
参
加
意
識
を
持
て
る
よ
う

に
し
、
組
織
全
体
の
創
造
性
と
風
通
し
の
良
い
環
境
の
整
備
を
し
ま
す
。

　

本
年
も
皆
様
に
は
大
変
お
世
話
に
な
る
こ
と
と
存
じ
ま
す
が
、
昨

年
同
様
に
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
、
何
卒
よ
ろ
し
く
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。

　これまで永きに亘り先輩諸氏が築き上げた北見青年会議所をより
多くの地域住民に認知していただくよう、より活発な広報活動を
行ってまいりますので変わらぬご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申
し上げます。

青少年協働委員会
　子どもたちは無限の可能性に満ち溢れています。子どもたちが最大
限の力を発揮できる場を提供し自己成長を促します。また、オホーツ
クきたみ学生連合を主体とし市内青少年を巻き込んで地域づくりの当
事者意識向上を図ります。委員会メンバー一丸となって取り組んでま
いりますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

地域協働委員会
　北見ぼんちまつりは今年で72回目を迎えます。関係諸団体との連
携をさらに強固にし活力溢れた事業を展開します。また有事に備えた
人的ネットワークを構築すべく行政と北見青年会議所が連携し共助で
取り組む防災を推進していきます。本年度より委員会メンバーと団結
し青年会議所運動に邁進してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど宜
しくお願い申し上げます。

LOM強化委員会
　私たち、青年会議所におかれましても会員拡大は課題の1つです。今年は多く
の新入会員に恵まれましたが、地域の課題解決や発展にむけた運動をより活発化
していくためには持続的に会員を増やしていく必要があります。本年は「会員拡
大プロジェクト」と題し、メンバー全員で会員拡大の重要性を理解し、例年より
も力を入れて取り組みます。また、2月中旬より先輩の皆様、関係諸団体の皆様
や市内協力企業様へ認知度向上のためにポスターを配布も行いますので、新入会
員の情報はもちろんのこと、掲載していただける、または掲載企業様をご紹介い
ただけるなどありましたら、ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。



アカデミー委員会メンバー紹介アカデミー委員会メンバー紹介

直前理事長　湊　　雄　裕
　皆さまにおかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より北見青年会議所の活動に
対しまして、格別のご指導とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。
　このたび直前理事長として、新年のご挨拶を申し上げるとともに、昨年一年間の御礼を改めて申し上げ
させていただきます。
　2024年、私たちは 「Create the ideal future（理想の未来を創造する）」 というテーマのもと、地域社会

の持続可能な発展に向けた様々な取り組みを行ってまいりました。このテーマには、変化の激しい現代において、私たち一人ひ
とりが主体的に未来を切り拓いていくという強い意志と覚悟を込めております。
　理事長に就任した当初は、理想の未来を形にするという大きな目標に対し、正直なところ戸惑いと不安を感じておりました。
しかし、シニア・OB会員の皆さまから頂戴した貴重なご助言と温かいご支援、そして青年会議所メンバーの情熱と行動力に支
えられ、数々の事業を成功に導くことができました。この場をお借りし、深く感謝申し上げます。
　特に地域の課題解決に向けた新たな取り組みや、次世代のリーダー育成に向けた活動は、皆さまのご経験と知見なくしては成
し得なかったと痛感しております。先輩方が築き上げてこられた確かな基盤の上に、私たちは新たな価値を加え、未来へとつな
げていくことができました。これこそが「理想の未来を創造する」ための第一歩であったと確信しております。
　また、私自身も理事長という立場を通じて多くの学びと成長の機会を得ることができました。リーダーとして組織を導く難し
さ、仲間と共に目標を達成する喜び、そして地域社会に貢献することの意義を改めて実感いたしました。これらの経験は私の人
生においてかけがえのない財産となり、今後の活動や人生の指針として大切にしてまいります。
　至らぬ点も多々あったかと存じます。ご期待に沿えなかった部分もあったかもしれませんが、そのような中でも温かく見守
り、ご助言を賜りましたことに改めて感謝申し上げます。皆さまのご理解とご支援があったからこそ、私たちは一年間の活動を
無事に終えることができました。
　そして、2025年を迎え、北見青年会議所は新たな体制のもと、更なる飛躍を目指してまいります。三好理事長を中心に、これ
まで培ってきた経験と信頼を基盤にしながら、地域社会の発展に貢献するべく邁進していく所存でございます。私も直前理事長
として、引き続き組織の発展を支え、後進の育成に尽力してまいります。
　今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますとともに、シニアクラブの皆さまのご健勝とご多幸を心よ
りお祈り申し上げます。
　本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

直前理事長あいさつ直前理事長あいさつ

新年交礼会新年交礼会

　2025年1月6日（公社）北見青年会議所の新年交礼会を開催させていただきました。
多くの関係諸団体、北見青年会議所OB、北海道の青年会議所の方々に出席いただき、ありがとうございました。
　また、北見市長辻様代理北見市副市長武田様、商工会議所会頭舛川様、日本青年会議所北海道地区東ブロック協議
会会長梶原様、北見シニアクラブ会長渡部様よりご挨拶いただき、そして祝電を各地よりいただきましたこと、誠に
ありがとうございました。
　2025年度新体制となった北見青年会議所と新たに、入会したメンバーをご紹介することができました。
　三好理事長を筆頭に今できることを一つずつ積み重ね次代につなげる組織へと歩みを進めてまいります。

事 業 紹 介

アカデミー委員会 委員長 近 江  陵太郎
　本年度、アカデミー委員長を拝命いたしました近江陵太郎と申します。本年は16名という多くのメンバーを預かり、身の引き締まる思いと共に、大
きな責任を感じております。まずは、会員拡大にご尽力いただいた先輩方に心より感謝申し上げます。皆様のお力添えがあったからこそ、多くの仲間
を迎えることができました。この素晴らしい仲間たちと共に、JC運動を通して成長し、地域に貢献できるよう、精一杯努めてまいります。アカデミー
委員会は、JCの基礎を学ぶ場です。メンバー一人ひとりの個性を尊重し、成長をサポートすることで、将来の北見JCを担う人材を育成してまいりま
す。微力ではございますが、責任を持って預かったメンバーを育て、北見JCのさらなる発展に貢献することをお誓い申し上げます。
　今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。

　この度公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました、
株式会社ALPHASの荒井佑太と申します。北見市と札幌市でトランポリ
ンパークを運営しております。右も左もわからない若輩者ですが、いろ
いろと経験・勉強して地域活性の一端を担えたらなと思います。皆様、
今年一年ご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

株式会社 ALPHAS 荒 井　佑 太

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会させ
ていただきました、東京大学法学部４年の石原卓弥
と申します。大好きな北見のために先輩方や同期の
皆様と一緒に汗をかければと思っております。ご指
導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

東京大学 法学部 石 原　卓 弥

　この度北見青年会議所に入会させて頂きまし
た、北映Northern Filmsの磯川実です。JC活動を
通して、生まれ育った北見市へ貢献していきたい
です。何卒よろしくお願いいたします！

北映Northern Films 磯 川　　 実

　本年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきまし
た、株式会社BARB代表取締役の上池将太と申します。
　先輩諸氏の皆様からのご指導ご鞭撻をいただきつつ、弊社理念でもあ
る「矛盾の中に文化が生じる」という言葉を胸に、自ら積極的に意見や
アイデアを発信し、少しでもお力になれるように活動して参ります。
　至らぬ点も多々あるかと存じますが、よろしくお願い申し上げます。

株式会社 BARB 上 池　将 太

　2025年度に入会させて頂きました、ネッツトヨタ北見株式会社
の河合 謙斗と申します。いつも大変お世話になっている先輩の皆
様が創り上げてきた歴史を大切にしながら、会員メンバーの皆様
と北見市の為に何が出来るのかを考え、自分が出来ることを全力
でやって参ります。何卒よろしくお願い申し上げます。

ネッツトヨタ北見株式会社 河 合　謙 斗

　この度、2025年２月より公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂
きました、lounge condorの後藤です。今年で27歳になりますが、未熟な
部分がたくさんあり、皆様の背中を見て、色々な業界の方との交流を元
に、日々成長し楽しく活動出来たらなと思っております。至らぬ点が沢
山あるかと思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

lounge condor 後 藤　さ き

　2025年1月より公益社団法人北見青年会議所に入会させてい
ただきました、株式会社明和管材の佐伯亨と申します。先輩方
の活動から少しでも多くのことを学び、吸収し、自己の成長に
つながるよう努力していこうと思います。未熟者ではあります
が、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

株式会社 明和管材 佐 伯　　 亨

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会致しました、
株式会社坂口精肉店の坂口慶太と申します。
　JC活動を通して、地域への貢献を第一に考え行動して参
ります。至らぬ点もあるかと思いますが、精一杯努めて参り
ますので、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

株式会社 坂口精肉店 坂 口　慶 太

　2025年1月より公益社団法人北見青年会議所に入会させていた
だきました、BAR PRISON（プリズン）オーナーの阪口滉輔です。
　生まれ育った北見への貢献、先輩方の活動から少しでも多くの
ことを学び、精進して参ります。未熟者ではありますが、ご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

PRISON 阪 口　滉 輔

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会いたしました、コスミックホー
ルディングス株式会社の鈴木亮平と申します。地元である北見で地域活動を通
じて貢献させて頂く機会を得られたことを大変嬉しく思っております。メンバ
ーや地域の方と関わる中で、地域貢献のみでなく自身も成長できるよう精一杯
取り組んでいきます。何卒ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

 鈴 木　亮 平コスミックホールディングス
株式会社

　この度、公益社団法人北見青年会議所へ入会いたしまし
た北見石油販売（株）の田口裕太です。これからのJC活動で
メンバーの皆様と協力し地域への貢献や、事業を通して多
くの方々と関わり、自身の成長へ繋がるよう尽力いたしま
すので、ご指導の程よろしくお願いいたします。

北見石油販売株式会社 田 口　裕 太

　この度2025年度より公益社団法人北見青年会議所に入
会させていただきました、光化成株式会社の千葉俊介と
申します。青年会議所の活動を通じて地域に貢献できる
ように努力してまいりますので、諸先輩の皆様ご指導ご
鞭撻の程よろしくお願いいたします。

光化成株式会社 千 葉　俊 介

　本年よりJCに入会した羽根石竜也と申します。
学生の時にJC主催のイベントに参加した経験があり、地
域貢献に少しでもお役に立てれば良いと感じてます。
　同期も多くいるのでみんなで知恵を出し合い頑張って
参ります。どうぞよろしくお願いします。

ホテルロイヤル北見 羽根石 竜 也

　今年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させてい
ただきました北見通運株式会社の舛川広記と申します。JC
活動を通じて多くの仲間と出会い、刺激を受けることで自
身の成長、そして地域貢献の一翼を担えるよう努めて参り
ますのでご指導の程よろしくお願い致します。

北見通運株式会社 舛 川　広 記

　この度2025年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させ
ていただきました、株式会社矢萩ルーフの矢萩と申します。
　このJC活動を通じてさまざまな経験を経て、もっともっと自
身を成長させられるよう、精進して参りたいと思います、みな
さんどうぞよろしくお願いします。

株式会社 矢萩ルーフ 矢 萩　　 翼

　この度2025年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させて
いただきました、MEMORY代表の鷲見萌花と申します。先輩方
や同期の方々と共に地域貢献や自分の成長につながる活動をして
いきたいと考えております。ご迷惑をおかけすることも多いかと
思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

MEMORY 鷲 見　萌 花
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